

# 逆転エンゲージメント～悪名高い御曹司が私にだけ甘すぎる～の最終回結末に関するアンケート調査結果

## ■アンケート調査概要

調査目的	逆転エンゲージメント～悪名高い御曹司が私にだけ甘すぎる～の最終回結末に関するアンケート調査
調査対象	逆転エンゲージメント～悪名高い御曹司が私にだけ甘すぎる～を読んだことのある10代～50代の男女5名
調査期間	2025年6月9日～2025年6月10日
調査方法	インターネット調査
モニター提供元	クラウドワークス

## ■アンケート項目

Q1: 年代と性別を教えてください。

Q2: 逆転エンゲージメント～悪名高い御曹司が私にだけ甘すぎる～の最終回の結末を予想してください。

Q1: 年代と性別を教えてください。

10代男性	0人
10代女性	0人
20代男性	0人
20代女性	0人
30代男性	2人
30代女性	0人
40代男性	2人
40代女性	1人
50代男性	0人
50代女性	0人

Q2: 逆転エンゲージメント～悪名高い御曹司が私にだけ甘すぎる～の最終回の結末を予想してください。

最終回はスカッとする逆転劇&幸せな結末になると予想します。志乃は政行と共に、かつて彼女を裏切った直樹や妹・陽真理の前で堂々と幸せな姿を見せつけるでしょう。契約から始まった関係も、互いに信頼を深めるうちに本物の愛に変わり、政行は「俺は本気で君を愛している」と告白するかもしれません。一方で、直樹や陽真理は思った以上にうまくいかず、志乃を見下していた過去を悔やむ展開も考えられます。志乃は「私は私の人生を生きる」と、最後は毅然とした表情で前を向き、読者に爽快感を与えてくれそうです。

志乃と政行の関係がより親密になり二人に真実の愛が生まれるような気がします。最初政行は可哀想な志乃にフラットな気持ちで寄り添っていましたがやはり直樹絡みで志乃と親密になったことで愛情が生まれ偽装関係が本当の恋愛関係になり愛を深め合いそうです。会社の後継者争いもおそらく政行が勝ち取り直樹と陽真理は結局酷い劣等感に苛まれることになりそうです。

志乃と政行さんは正式に婚約を結び、ラブラブな美男美女カップルとして社内で憧れの存在になると思います。また政行さんは直樹さんとの後継者争いに勝利し、社長の座に就くことになるかと予想します。そして直樹さんはこれまでの言動が露見して白い目で見られるようになり、現在の立場からも追われるのではないのでしょうか。

本作の軸となるコンセプトは、嫌な人たちに囲まれて不遇な人生を歩んできた志乃がいかに報われていくかという点にあると言えます。

その点でカギになるのが婚約者である政行と、元恋人である直樹。

まず政行と結ばれてハッピーエンドになることは確定ではないのでしょうか。そして社長は政行になります。

一方で陽真理あまり幸せにはなれないと思います。また直樹も本当に愛してはいないので二人は結ばれることは無く、絶望的な終わり方になる可能性が高いのではないのでしょうか。

最初はずっとギクシャクをしていた政行と志乃ですが、もうお互いに惹かれ合っている様子は至るところに表れているので、最初回では結婚をして完全に結ばれると思います。また、それ同時に陽真理と直樹に対する復讐が完結するのではないかと予想しています。

**漫画全巻の部屋**

by (株)グリュックス